

Tour Cityscope - 3, rue Franklin CS 70040 - 93108 Montreuil Cedex

Tél: 01 70 89 68 73 www.epafvacances.fr

**Armelle Le Hire-Ringenbach** 

**DIRECTION** | Directrice général des Services

Téléphone: 01 71 89 68 06

Courriel: armelle.LeHireRingenbach@epafvacances.fr

Montreuil, le 16/02/2024

A l'attention de

Mesdames et messieurs
les représentants de Solidaires Finances

Objet : Réponse à votre courrier du 12 février 2024

Mesdames et Messieurs les représentants de Solidaires Finances,

Par courrier en date du 12 février dernier, vous avez interpelé le Président d'EPAF, Monsieur Philippe BAUDIER au sujet de l'organisation des colonies de vacances mises en place par l'association pour l'été 2024.

Vous évoquiez dans cette lettre votre « *déception* » et dénonciez les « *discriminations* » inhérentes aux orientations choisies par EPAF. Par ailleurs, vous preniez l'exemple des départements de la Réunion et de Mayotte, particulièrement touchés par des mesures discriminatoires puisque, pour reprendre vos propos « ...aucune colonie en France ni en Europe n'était proposée aux enfants de la Réunion et de Mayotte ! ».

Vous trouverez ci-dessous les colonies de vacances auxquelles peuvent s'inscrire les enfants originaires des deux iles concernées :

## Pour ce qui concerne la réunion :

- 1 séjour en local pour les 6/13 ans a l'île Maurice ;
- 1 séjour pour les 12/14 au Portugal;
- 1 séjour pour les 14/17 en Grèce dans les Cyclades.
- 1 séjour avec plusieurs thematiques en France à Uzes (moto ou équitation) pour les 10/13 ans.

## Pour ce qui concerne Mayotte :

- 1 séjour 6/13 ans à la Réunion
- 1 séjour en France pour les 10/13 ans a Uzes (le même que pour les Réunionnais)
- 1 séjour en Espagne pour les 12/17 ans.

Comme vous pouvez le constater, nous proposons des séjours de proximité, en France et en Europe pour les colons de la Réunion et de Mayotte. Nous apportons par ailleurs une attention toute particulière à la situation des Mahorais qui font face à une actualité très tendue pouvant affecter les séjours de printemps.

Concernant l'organisation retenue, et compte-tenu des contraintes (organisationnelles et sécuritaires) liées au déroulement en France (sur Paris et dans d'autres villes de province) des Jeux olympiques et paralympiques, nous avons opté pour une offre, régionalisée et ciblée en terme de destinations attractives, la plus équitable possible. A ce titre, le montant de la Prime Forfaitaire de Transports (PFT) a été exceptionnellement augmentée de façon significative pour cet été 2024.



Enfin, concernant les « *couacs* » que vous évoquez quant au report des dates d'inscriptions au 21 février, ils sont liés à l'afflux de connections simultanées lors de l'ouverture des consultations des offres. Notre équipe informatique, fortement mobilisée, a permis d'améliorer la situation rapidement et met tout en œuvre pour fluidifier l'accès au portail d'inscription afin de sécuriser l'ouverture des réservations.

Je précise également que le choix d'avoir opté pour une inscription en ligne n'est en aucune façon lié à des considérations financières mais simplement à notre volonté de moderniser et d'actualiser les process d'inscription afin de répondre aux attentes de nos ayant droits. Cette nouvelle formule a été testée pour les départs d'automne 2023 et a confirmé la pertinence de ce choix auprés de la grande majorité des bénéficiaires.

Mesdames et Messieurs les représentants de Solidaires Finances, je peux vous assurer que la seule motivation animant l'ensemble des collaborateurs d'EPAF reste la recherche d'une offre équitable pour tous, non discriminatoire (l'offre vacances ensemble en étant une des parfaites illustrations). Et notre engagement sans faille est de satisfaire l'immense majorité de nos collègues ayants droits.

Dans un contexte organisationnel particulièrement contraint cet été, les équipes s'investissent au quotidien pour que, cette année encore, nous puissions offrir aux enfants de nos collègues du Ministère des colonies de vacances de qualité en toute sécurité.

Je vous prie d'agréer, Mesdames et Messieurs les représentants de Solidaires Finances, l'expression de mes sincères salutations

La Directrice Générale des Services

Armelle Le Hire Ringenbach

P.J: Vous trouverez en pièce jointe une communication sur l'organisation des colonies de vacances de l'été 2024 envoyée aux délégations.